

Inés María Chapman poursuit au Kenya son périple en Afrique



La Havane, 1er avril, (RHC).- Inés María Chapman, vice-présidente du Conseil d'État et du Conseil des ministres de Cuba entame ce lundi au Kenya une visite officielle afin de consolider les liens d'amitié et la coopération bilatérale.

A son arrivée à Nairobi, la vice-présidente cubaine a été accueillie par le Secrétaire à la Santé, Rachid Aman, par Galma Boru, directeur des Amériques au ministère kenyan des Affaires étrangères et par l'ambassadeur de Cuba dans ce pays africain, Ernesto Gómez.

Le programme prévoit des conversations officielles avec le Premier ministre Uhuru Kenyatta et un entretien avec le président du Sénat, Keneth Lusaka.

Inés María Chapman doit également se réunir avec une représentation des 100 coopérants cubains qui prêtent leurs services au Kenya.

La vice-présidente termine au Kenya un périple africain qui l'avait conduite auparavant en Afrique du Sud et au Lesotho.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/187279-ines-maria-chapman-poursuit-au-kenya-son-periple-en-afrique>



Radio Habana Cuba